

Antrag Nr. 08-F-01-0066

SPD

Betreff:

Neubau der Martin-Niemöller-Schule/ Eignung des Daches für Photovoltaik
Antrag der SPD-Fraktion vom 05.08.2008

Antragstext:

Die Martin-Niemöller-Schule soll schnellstmöglich wieder aufgebaut werden. Dabei müssen auch Teile des Daches erneuert werden. Da die Zeit drängt, gleichzeitig aber festzustehen scheint, dass für die Architekten- und Ingenieurleistungen eine europaweite Ausschreibung nach EU-Verordnung notwendig ist, müssen alle Erwägungen zum Inhalt der Ausschreibung frühzeitig diskutiert und in diese eingearbeitet werden.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, bei der Ausschreibung für die Sanierung der Martin-Niemöller-Schule auf eine energetische Ertüchtigung zu achten. Dazu gehören vor allem – wo möglich - eine verbesserte Dämmung und eine Konstruktion des Daches, die es statisch erlaubt, dort auch Photovoltaikanlagen zu installieren.

Wiesbaden, 05.08.2008

gez.

F.d.R.

Klaus Ries
Umweltpolitischer Sprecher

Christian Lahr
Fraktionsassistent